
 

 

二年生の修学旅行の取組が始まっています 
3 学期に入り 2 年生の修学旅行に向けた取組が本格化しています。 

来年度の本校の修学旅行は、5 月末に 2 泊 3 日で､古都の奈良・京都を訪れることになって

います。写真のポスターは、学年の先生が、奈良・京都の下見に行って、手に入れてきたもので

す。 
学年の廊下には、これらのポスターや奈良や京都の地図(寺社・仏閣の所在地入り）も掲示

され、雰囲気を高めています。しっかり事前学習をしっかりしたうえで現地を訪れることで、京都・

奈良の見え方が違ってくるはずです。京都・奈良は日本文化の源流であり、その意味で「宝の

山」ですが、何も学習しないで行くと、お寺や神社がたくさんある古くさい町にしか見えないかもしれ

ません。学習することで見え方が変わる、さらに興味が出てくるというのは、普段の教科の学習とも

共通するところがありそうです。 
準備万端で当日を迎え、実り多い旅とするための取組がすでに始まっています。 

 

三年生に贈る会の取組も行われています 
3 月 7 日(木）に予定されている三年生に贈る会の取組

が本格化しています。今回の贈る会のテーマは「全進」で、

在校生全員で、卒業生への感謝の気持ちを贈ることと、三

年生一人一人が未来に向かって前進していってほしいとい

う想いが込められています。 

１、2年生の係の生徒が、放課後、それぞれの部門に分  

写真は、装飾部門、応援部門の制作や練習の様

子です。 

また、左下の写真は 1年生の合唱練習の様子です。 

 贈る会では、１．2 年生がそれぞれ 3 年生への感謝

の気持ちを込めた合唱などを発表します。ちなみに 1年

生は「銀河鉄道９９９」を、2 年生は「青葉の歌」を歌

います。また、３年生も、１・２年生の想いに応える形で、

「ぜんぶ」とういう歌を発表する予定です。 

各学年合唱の交流・披露は 11 月の合唱祭以来となりますし、今年度最後の機会にもなります。 

コロナ禍から明け、4 年ぶりに従来の形で復活した西中伝統の「合唱」をしっかりと引き継いでいく機会になるのではと

期待しています。現在、贈る会の取組は１・2 年生が定期テスト前ということで中断していますが、来週から再開します。 

 

 

冬来りなば 春遠からじ・・・・ 

左側の写真は、ボランティア委員の生徒が 

 先日、苗を植え付けてくれた鉢です。毎日、  

委員の生徒が水やりをしてくれています。来  

年度になったら、地域の公民館などに贈る予  

定で、出番を待っています。   

右側の写真は、1 月に行われた校内席書き 

大会で生徒が書いた作品です。「実現」とい 

う文字が書かれています。 

3 年生は今、自分の進路実現のために最後の頑張りをしています。春はすぐそこまで近づいています。 

 

 

 

西中だより  第２７号 令和６年２月２２日（水）  

学校教育目標 「 知を磨き、豊かな心と たくましい体をもった生徒の育成 」 
      

               発行 ： 校長 寺田 是 



新入生保護者説明会を開催しました 
 先週の 16 日(金)に、来年度本校への入学を予定している新入生の保護者を

対象とした説明会を行いました。 

 各担当から、西中学校の授業や生徒会活動、行事、部活動などの様子や

学校生活の決まり、さらには保健上の留意事項などについて説明しました。 

 私の方からは、中学生という時期は思春期のまっただ中で難しい時期になるが

大人になるために必要な期間であることや子どもの成長のために家庭と学校が手

を取りながらサポートしていきたいという話をさせていただきました。また、中学校生活

を送る上で、大切な心構えとして「ＡＢＣの法則」という話もしました。現在、中学

生の皆さんにも共通して意識してほしいと思う事柄ですので、保護者説明会で話した内容を以下に簡単に紹介します。  

  

  

 

 

 

 

 

 

 
  

なお、来年度の一年生も現在の今年度同様に 4 学級規模となる見通しです。 

 
 

＝学校からのお知らせ＝ 
①ポロシャツの導入と名札の変更について 
 この 2 点について 12 月 25 日の学校だよりで、以下のようにお伝えしました。 

●夏の暑い時期におけるポロシャツの導入 

・夏場の暑さ対策として検討しています。 

・制服そのものを変更するわけではありません。希望する人が購入し、登下校及び校内で着用します。 

・本校指定のものとする予定で、現在、材質、価格、色などについて協議しています。  
 

●名札の登下校時の着用の廃止（教室に保管しておき、登校したら身に付け、下校時には外す）② 

・個人情報である氏名が記載された名札を不特定多数の人と接する登下校時には着用しないようにします。  

・登校後につけ下校前に外すため、縫い付け式の布製から着脱容易なピンクリップ式のアクリル製への変更  

を検討しています。 

 12 月時点では、いずれも「検討している」ということでしたが、その後、校内で協議する中で、来年度より、いずれも上

記の内容のとおり行うこととしました。まとめると以下のとおりになります。 

 
 

①夏の暑い時期に、希望購入制で、登下校時及び校内で着用するポロシャツを導入する  

   ②布製の名札をアクリル製（の着脱容易なもの）に変更し、校内でのみ付ける（登下校時は名札を付けない） 

 
 

現在、具体的なポロシャツの選定と名札の選定など詰めの作業に入っています。3月の早い段階で、具体的な内容

(希望者が購入することになるポロシャツの規格・色などと価格、ピンクリップ式のアクリル製の名札の形・色などと価格)

を別途、通知で正式にお知らせできると思いますので、今しばらくお待ちください。  
 

②卒業式について 
  ３月１１日(月)に挙行します。 

コロナが５類移行したことも踏まえ、今年度は、昨年度同様、ご家族の方は２名ま

での出席とするとともに、コロナ前どおり、在校生全員が参加する形としました。 

また、卒業式後の最後の学活も保護者の方に参観していただけるようにしました

（ご家族が２名来ている場合はどちらか１名の参観となります・・・教室は参観スペース

が限られていますので、ご理解のほどお願いいたします）。 

 「卒業式は最後の授業」と言われます。この１年間「誇れる西中」づくりをリードしてき

た３年生の旅立ちを、ご家族、在校生、教職員全員でお祝いしたいと思います。 

 ３年生の保護者の方には、すでに案内通知を出しておりますが、再度、ご確認いた

だければと思います。 

 

子どもたちに、中学校生活に臨むうえで、身に付けてほしい姿勢

  

 


